



学校だより

けやき坂

川西市けやき坂小学校
校長 高月 和人

<今学期を振り返って>

今学期も終わってみれば、あっという間の一学期間でした。この2学期で、心に残ったことといえば、やはり「運動会」と「音楽会」です。まずは運動会、練習で一番時間をかけた表現運動、1・2年生の「忍 BOYMEN NINJA!」は体全部を動かし踊り、とってもかわいかったですね。3・4年生の「三・四代目 K Soul Children」は、ひとりひとりが楽しんで演技をしていました。そして、5・6年生「組体操 HERO 感謝」は、とっても力強い演技でした。みんなの「最後まであきらめずに頑張る」姿勢に感動しました。

次に音楽会、各学年がいろいろと曲選びを工夫していました。特に最高学年の6年生「アフリカン シンフォニー」は、迫力があり素晴らしかったです。今も耳に残っています。指揮者を見つめる子どもたちの真剣なまなざし、心をついにして歌い演奏する姿、会場いっぱい響き合う美しいハーモニーは、私たちに大きな感動を与えてくれました。

運動会も音楽会も、とてもすばらしい発表となりました。これは、子どもたちが本番まで、一生懸命練習に取り組んできたからです。授業はもちろんのこと、休み時間や放課後、そして、お家でも練習をしていた子どもたちもたくさんいます。本番の発表はとても素晴らしかったです。それ以上に発表までの取り組み・努力がとても素晴らしいと思っています。その頑張りがあったからこそ、私たちに感動を与えられたのです。そして、一生懸命頑張った子どもたちは、「達成感・成就感」を感じることができ、自分に自信が持てたことだと思います。子どもたちは行事を通して大きく成長しました。

さて、そんな充実した2学期も終わり、各担任は、子どもたち一人ひとりについて2学期の成長やがんばったこと、課題等を「あゆみ」の所見に書いています。保護者の皆様も子どもと一緒に今学期を振り返ってください。そして、3学期にはさらに子どもたちが学習や生活に意欲的になるよう、声かけをしていただきたく思います。

今年一年、保護者・地域の皆様には、本校教育にご理解とご支援を賜り、ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひします。



<冬休みに向けて>

今年の冬休みは、18日間と少し長い休みになります。また、寒さも厳しくなりそうです。風邪など引かないように体調面に注意したいですね。さて、冬休みの間には、クリスマスやお正月などの行事が多く、日常生活がついつい不規則になりがちです。一年のしめくくりと同時に、希望に満ちた新年のスタートを迎えるためにもこの冬休みをどう過ごすべきかよく考え、ご家庭でも話し合っ、一人一人がしっかりとした計画を立て、規則正しい生活が送られるよう、次の点に注意するよう心がけてください。

①学習と生活

- 宿題や自分の計画による学習は、毎日決まった時間に少しずつやるようにしよう。
- 学習計画は必ず実行しよう。計画に無理があったら練り直して、最後までがんばろう。
- 不得意な教科、遅れている教科はとくに努力しよう。
- 新年の門出に当たり、新しい年の生活や学習の目標を考えよう。
- 読書に親しみ、豊かな心を育てよう。



②規則正しい生活と健康な身体

- 日頃から、家庭の決まりや学校の決まりを守ろう。
- 規則正しい生活は、生活記録から始まります。ムダ・ムラ・ムリのない計画を立て、生活記録をきちんとつけよう。
- 年末年始は忙しいので、進んで家の手伝いをしよう。また、家族との団らんを大切にしよう。
- 寒さに負けず積極的に運動に取り組み、身体を鍛えよう。また、風邪を引かないよう帰宅したら手洗い・うがいをする習慣をつけよう。

③健康・安全・外出について

- 行き先・同行者・帰宅予定時間を必ず家族に伝えよう。門限は守りましょう。
- 自転車の運転に気をつけて下さい。長期休業中の小学生の自転車事故が多くなっています。
- 危険な遊びはやめよう。（車道での遊び、有害な玩具、など）
- お年玉は計画的に使おう。
お年玉の額も年々大きくなり、日頃持たない大金を手にしませんが、浪費的にならないように、計画を立てて必要なもののみ購入し、余分なお金は貯えておこう。

○川西市内で不審者による被害が多発しています。「いかのおすし」を忘れずに。
いかのおすしの「いか」は、「行かない」→知らない人には絶対に付いていかない！

いかのおすしの「の」は「乗らない」→知らない人の車には絶対に乗らない！

いかのおすしの「お」は「大声を出す」→危険を感じたら恥ずかしがらず大声を出す！

いかのおすしの「す」は「すぐ逃げる」→危険を感じたら全てのことを置いてすぐ逃げる！

いかのおすしの「し」は「知らせる」→どんなことがあったのか近くの大人やお家の人に知らせる！

○冬休み中、安全協力員さんもお休みです。登下校は、車等に十分注意をしてください。

